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Anwesende Fachschaften: 

1. AnglRom

2. Physik

3. SoPo

4. Biologie

5. Skandinaivistik

6. WiPo

7. Informatik

8. Geowissenschaften

9. Klassische Philologie

10. Skandinavistik

11. WiSo

12. Philosophie

13. Jura

14. Ingenieurswissenschaft

15. Physik des Erdsystems

16. Europäische Ethnologie

17. Medizin

18. Mathematik

19. Geographie

20. Chemie

21. Pädagogik
TOP 1 Begrüßung und Formalia 

• 20 Fachschaften anwesend – beschlussfähig

• Protokoll vom 13.05.2024 - per Akklamation angenommen

TOP 2 Berichte 

• aus der FVK-Koordination

o Ehrenamtsball

▪ bis Dienstag 18 Uhr Anmeldung möglich, dann geschlossen

▪ Mail an die Fachschaften geht raus

o LeFaKo

▪ Ergebnisse schickt Sami nochmal rum

▪ Lehramtsstudium wird rezertifiziert

▪ gibt einige Sachen die nicht ganz rund laufen, können damit behoben

werden

▪ 17.06 nächste Sitzung, 18:30

o übriges Bier

▪ im Asta Keller steht noch Bier, 15 Euro inkl Pfand

▪ stellen nochmal ne Liste in die Gruppe

• aus dem AStA

o Campus Festival

▪ Wetter eher schwierig, darum nicht allzu viele Menschen, Orga war

super

o Vollversammlung Semesterticket

▪ Umfrage immer noch online

▪ Wechsel zum Deutschlandticket, was passiert wenns teurer wird

o morgen Vollversammlung studentischer Raum

▪ Fachschaften haben ja schon an Umfrage teilgenommen, morgen

Volllversammlung dazu, Studienhaus
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▪ Ausschuss zu Bauangelegenheiten 

o Wahlen 

▪ laufen gerade, bitte wählen gehen 

▪ Wahl des neuen Asta Vorstands im Juli 

 

 

• aus dem StuPa 

o nächste Woche letztes StuPa, 17.06 ab 17:30 

▪ Änderung der Satzungen werden dort z.B. behandelt 

 

TOP 3 Fragen an AStA Beauftragung studentische Beschäftigte 

 

• Bericht 

o zum 1. April: Änderungen bei Verträgen: Geld: mit Bachelorabschluss 14 

Euro, studentische Hilfskräfte 13,25  

o Verträge sollen jetzt 12 Monate gehen, so kann auch Personalrat gewählt 

werden, wo sich Hiwis aufstellen lassen dürfen 

o Wird Geld auch rückwirkend bezahlt - Marque informiert sich da nochmal und 

wir informieren uns über  

 

TOP 4 Antrag Wiso 

 

• Antrag: Die FVK möge beschließen, dass der Fachschaft WiSo das UNS-Logo für ihr 

Hochschulschachturnier am 15.06.24 bewilligt wird.  

• Grund: Sie sind sich der grundsätzlichen Vergabebeschränkung auf 

Partyveranstaltungen bewusst, würden gerne eine Ausnahme beantragen, da es keine 

Informationsveranstaltung ist.  

• Ja: 19 Nein: 0 Enthaltung: 1 

• angenommen 

 

 

TOP 5 Konzept zur Prävention/Umgang von/mit Diebstahl 

• Max: How To Barkasse von Max, bereitet er zur nächsten FVK vor 

o Was soll dort drinstehen 

▪ Muster  

• Asta hat Tresor, könnte über Nacht beim Asta eingeschlossen werden 

• Anfrage an StuPa, um Finanzierung für Tresor zu bekommen 

• Nicht alle in der Fachschaft sollten das Code kennen 

• Geographie nimmt Geld mit nachhause 

• Informatik hat Tresor, nur Vorsitz & Finanzer haben Schlüssel 

• Dokumentation auf Bargeldprotokoll, wer das Geld mitgenommen hat 

• Lieber Geld in der Uni stehlen lassen, als zuhause 

• Barkasse unter 4/6 Augen-Prinzip zählen lassen 

• Sparkasse hatte mal die Möglichkeit, gibt es aber nicht mehr 

• Aufwandsentschädigung für Finanzer, weil dieser haftet 

• Kooperation Fachschaften, welche ohne Tresor mit Tresor 

• Tresor von Institut finanzieren lassen? 
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• Hauptpforte als Lagerort - wird geprüft 

 

 

TOP 6 Verschiedenes 

• Arbeiterkind 

o für Studierende von Nichtakademiker*innen-Familien 

o jeden Monat ein Treffen, für Leute die Rat suchen 

o jeden 1. Mittwoch 18 Uhr in Jacks Kitchen 

o viele wissen nicht, dass es das gibt 

o wenn Ersti-Wochen geplant werden, kann man die Organisation gerne einladen für 

Veranstaltungen 

 

• Wahlen 

o diejenigen die sich aufgestellt haben lassen, müssen sich auch selber wählen, damit sie 

gewählt sind 

o wenn man sich nicht selber wählen lassen kann. muss man jemand anderen bitten 

o 2-Fach Studierende konnten eigene Fachschaft nicht wählen, anders als es erzählt wurde 

o Name wurde falsch eingetragen, lässt sich nicht ändern 

o Fachschaften sollen Fehler an uns schreiben, damit wir diese mit der Uni klären können 

o Zahl erhöhen die auf Liste geschrieben werden dürfen, aber nur 35 dann gewählt dürfen 

o Fehler in den Namen machen es vermutlich nicht ungültig 

o teilweise Listen sehr fehlerhaft übertragen worden 

o Wahlausschuss darauf hinweisen, dass Wahlbekanntmachung und Ergebnisse beim Asta 

aufgehangen werden 

o Werbung für Wahlen: Wahlplakate, Whatsappgruppen, Sharepic Wahlausschuss, 

Informatik stellt Slides zur Verfügung 

o zu späte Bekanntgabe der Frist 

• Werbung Koordination/Fachschaftsreferat 

o Theepa und Sami hören zum Oktober auf, Louise macht noch bis Anfang nächsten 

Jahres weiter, Daniel macht noch eine weitere Legislatur, vielfältige Aufgaben: 

Veranstaltungsmanagement, Mails,  

o Fachschaftsreferat: Daniel macht weiter, Theepa hört auf, neue Person wird gesucht, 

beide Personen Referent*innen, viele neue Erfahrungen, Aufwandsentschädigung, nette 

Menschen 

o bitte Werbung in Fachschaften machen, Mail kommt noch 

o Task Force Digitale Lehre: dort hört Sami auch auf, es wird ne Nachfolge gesucht 

• Ehrenamtsball: 

o sehr wenige Anmeldungen 

o hätten gerne Rückmeldung, was wir hätten besser machen sollen 

• WiPo: Dürfen sich Fachschaften politisch äußern? Hochschulgesetz sagt nein, nur der Asta 

darf das, weil Fachschaften nur für ihr Fach zuständig sind. 

o Politik in Fachrichtung vorhanden problematisch 
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• Rechtsaufsicht wird zur FVK eingeladen, da sie sich am ehesten auskennt 

o Brüning (Strafrechtlerin/Dekanin) von uns eingeladen, Fragen/Themen sollen 

gesammelt werden 

• Philologie: setzen sich dafür ein, dass Tutor*innen besser bezahlt werden und Vor- und 

Nachbereitung mitbezahlt werden, weil dies mehrere Stunden umfassen kann 

o Mail an Dekanat geplant, wollen aber vorher andere Fachschaften über Mail fragen, 

welche Probleme die dazu haben 

o an Asta wenden, kann mit in Jour-Fixe genommen werden 

• Informatik: Studierende halten Übungen, Leute benehmen sich nicht, ihnen wurde gesagt, 

sie können Hausrecht ausüben, Unsicherheit darüber 

o Pädagogik übergeordnete Person, welche sich mit sowas auseinandersetzt 

• SoPo: Konvent hat beschlossen, das Prüfungsanmeldungen flexibilisiert werden 

 

Beginn: 18:40 

Ende: 20:35 

 


